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中学生との意見交換会を開催

4 中学校の生徒代表が市長らと意見交換

　中学生と市長らの意見交換会「スクールミーティング」を 8 月
7 日に開催しました。市民と市長らの意見交換会「タウンミーテ
ィング」の中学生版で、初めての試みです。

　市内 4 中学校から生徒会長や副会長ら各 3 人が、学校の現状
と課題、2 学期に向けての意気込み、中学生目線から気づいた加
西市への要望等について意見交換しました。中学生の主な意見・
感想は次のとおりです。市は、これらの意見を検討し、予算や施
策に反映させていきます。

■北条中学校
　藤本天巴君　古角春菜さん　河原浩希君
■善防中学校
　村田　輝君　澤中望里さん　佐伯茅明さん
■加西中学校
　衣笠竜輝君　飯尾太那君　　新　睦美さん
■泉中学校
　立脇魁人君　重松克典君　　釜坂　綾さん

スクールミーティング参加者

【問合先】　学校教育課・指導係☎㊷8771　℻㊸1803　gakko@city.kasai.lg.jp

■生徒の意見
　・学校に活気がなく、強い部活がない。
　・一部で下校時のマナーが悪く地域の方に注意された。
　・いじめはないが、学校に来ていない子がいる。
　・「トライやる・ウィーク」で挨拶の仕方や社会の厳しさを学んだ。
　・2 学期に体育祭があるので、全員一丸となって取り組みたい。
　・通学路で歩道が狭くて危険な場所がある。
　・街灯があまりなく、暗くなると帰るのが危険な場所がある。
　・時々の弁当はおいしいが、給食はあったほうがいい。
　・人口が減っているので、魅力や活気のある市にしてほしい。
　・加西は自然豊かな魅力的なまちなので、そこを生かしてほしい。

■生徒の感想
　・市の考え方や仕事をしている姿が少しわかったので、自分た
　　ちも加西市がよくなるために努力したい。
　・いろんな話ができたので、他の生徒にも伝えたい。何事にも
　　興味を持ち、広い視点で加西市のことを見ていきたい。
　・4 中学校の意見を、市長さんらが真剣に聞いてくれたから、
　　本当によかった。

■北条中学校・日村恭輔君が陸上の全国大会に出場
　8 月 22 日に千葉市で行われた全国中学校体育大会の 1500 ｍに、
北条中学校 3 年の日村恭輔君が出場しました。

　全国大会を走り終え「スタート直後の位置取りで後ろに下がってし
まった。最後は追い上げることができたが、決勝に残れなくて悔しい。
今後は、来年の 1 月に開催される全国都道府県対抗駅伝の中学生代
表に選ばれるように、選考レースに向けて練習に励みたい」と力強く
語ってくれました。

北条高校生が東日本大震災の現地でボランティア活動

　北条高校の生徒 30 人が 7 月 28・29 日、東日本大震災で被害を受けた気仙沼市を訪れ、ボランティア活動を行いました。
　「同じ日本で起こったことなので、助け合って、みんなで頑張ろうと伝えたい」「いろんな世界の人が日本のために協
力してくれている。自分の目で現状を確かめ、手助けしたい」などと生徒から声が上がり、この日のボランティア活動
が計画されました。

　気仙沼市本吉町の公民館では、交流会でダンスを披露し、
子どもたちとゲームをしたほか、仮設住宅で暮らす人の話し
を聞きました。また、生徒が自宅から持ち寄った絵本約 40
冊を公民館に寄贈しました。

　気仙沼市魚町では、現地の人にお盆を気持ちよく迎えても
らおうと清掃をしたり、津波で流された家屋の基礎部分周辺
に生える草を抜いたりしました。

　活動した生徒のうち 3 年生 3 人が 8 月 7 日、西村市長に
活動内容を報告しました。

原田明祐君 「津波がくるまでは、ここにも家があったと聞
　　　　　　　くと、びっくりして言葉が出なかった。現地
　　　　　　　の状況を伝えていくことが大切で、テレビで
　　　　　　　見るのとは全然違った」

中川乃亜さん「最近は東北のことをテレビであまり放送して
　　　　　　　いないが、震災当時と状況は変わっていない。
　　　　　　　被災地の子どもたちはストレスを抱えている
　　　　　　　ため、いっしょにダンスをすることで、スト
　　　　　　　レス解消になったと思う」

北川香凜さん「被災者から生々しい体験談を聞き、命の大切
　　　　　　　さを強く感じた。この体験をみんなに伝えて
　　　　　　　いきたい」

【問合先】　北条高等学校☎㊽2311　℻㊽2312

中学生 12 人と市長（中央）、副市長（左）、教育長（右）

■今年も関東在住の皆さんのお越しをお待ちしています。東京加西会

■日時／平成 24 年 11 月 3 日（土・祝）12:00 ～ 15:00（受付は 11:30 ～）
■場所／ KKR  HOTEL  TOKYO　11 階「宴会場（未定）」（東京都千代田区大手町 1-4-1）
■会費／ 8,000 円（夫婦でご参加の場合、2 人目からは 6,000 円）

　東京加西会は、首都圏在住の加西市に縁のある方々に会員となって頂き、故郷への愛着
と誇りを育み、郷土の発展に寄与することを目的とした会員相互の親睦を図る場です。

会長・竹本進一
東京加西会

　加西市を故郷とする東京都及びその近郊のご家族、ご親戚、ご友人、知人にお声掛け頂
き、ご紹介をよろしくお願い申し上げます。

東京加西会事務局（加西市秘書課☎㊷ 8701）
全国大会で力走する日村君（中央）

津波で流された家屋の基礎部分周辺に生える草を抜く
北条高校生

市長に活動報告をする北条高校生。左から北川さん、中川さん、
原田君、井上教頭、菅野校長、西村市長

　日村君は、7 月 7 日に行われた全日本中学校通信県大会 1500 ｍで
4 分 10 秒 04 の自己新記録をマークし、全国大会の参加標準記録を突
破しました。


